

А.Г. Петров, С.Н. Матросов, В.Р. Петров. КОНСТИТУЦИОННО-ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СЛУЖБЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ // Вестник Российского университета кооперации. 2020. № 1(39). С. 146-150.

Автор (ы) А.Г. Петров, С.Н. Матросов, В.Р. Петров.

Author(s) A.G. Petrov, S.N. Matrosov, V.R. Petrov.

Индекс УДК 342.55

Название статьи: КОНСТИТУЦИОННО-ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СЛУЖБЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Title of the article: SOME FEATURES OF THE LEGISLATION ON PUBLIC SERVICE IN THE RUSSIAN FEDERATION

Ключевые слова: Конституция Российской Федерации; государственное управление; государственный аппарат; государственная служба; конституционно-правовое регулирование; доступность информации о государственной службе; конфликт интересов; защищенность государственных гражданских служащих.

Keywords: Constitution of the Russian Federation; public administration; state machine; public service; constitutional legal regulation; accessibility of public service information; conflict of interest; the security of public civil servants.

Аннотация: В статье анализируются нормативные правовые акты, регламентирующие государственную гражданскую службу в Российской Федерации. Рассмотрены некоторые недостатки действующего законодательства о государственной службе, даны рекомендации по повышению его эффективности. Особый интерес в условиях продолжающегося реформирования правового регулирования и организации государственной службы представляет предложение авторов о необходимости использования зарубежного опыта для совершенствования законодательства о государственной службе, а также их своеобразный подход к предоставлению информации о государственной службе. Раскрыта неразрывная связь государственного управления и государственной службы, обоснована идея о том, что именно государственная служба выступает в качестве организационного средства достижения государством своих целей. Предложения, сформулированные в статье, направлены на совершенствование законодательных актов, регулирующих процессы приема, прохождения, увольнения государственных служащих, обеспечение их конституционных прав.

Annotation: In the article the authors analyze the normative legal acts regulating the state civil service in the Russian Federation. Some shortcomings of the current legislation on public service are considered, offers on increase of its efficiency are given. Of particular interest in the ongoing reform and development of legal regulation and organization of public service are the authors' proposals on the need to use foreign experience to improve the legislation on public service and a peculiar approach of the authors to the provision of information about the public service. The article reveals the inextricable link between public administration and public service, as well as the idea that it is the public service acts as an organizational means of achieving its goals by the state. The proposals formed in the article are aimed at improving the legislative acts regulating the processes of admission, passage and dismissal of civil servants, ensuring their constitutional rights.

Контактные данные авторов: **ПЕТРОВ Александр Геннадьевич** – доктор юридических наук, кандидат исторических наук, заведующий кафедрой конституционного и муниципального права. Чебоксарский кооперативный институт (филиал) Российского университета кооперации. Россия. Чебоксары. E-mail: a.g.petrov@rucoop.ru.

МАТРОСОВ Сергей Николаевич – кандидат юридических наук, доцент кафедры конституционного и муниципального права. Чебоксарский кооперативный институт (филиал) Российского университета кооперации. Россия. Чебоксары. E-mail: s.n.matrosov@rucoop.ru.

ПЕТРОВ Владислав Руфович – кандидат юридических наук, доцент кафедры общеобразовательных дисциплин. Чувашская государственная сельскохозяйственная академия. Россия. Чебоксары. E-mail: PVR-PVR@mail.ru.

Contact details of the authors: **PETROV, Alexander Gennadyevich** – Doctor of Sciences (Law), Candidate of Sciences (History), Head of the Department of Constitutional and Municipal Law. Cheboksary Cooperative Institute (branch) of the Russian University of Cooperation. Russia. Cheboksary. E-mail: a.g.petrov@rucoop.ru.

MATROSOV, Sergey Nikolaevich – Candidate of Sciences (Law), Associate Professor of the Department of Constitutional and Municipal Law. Cheboksary Cooperative Institute (branch) of the Russian University of Cooperation. Russia. Cheboksary. E-mail: s.n.matrosov@rucoop.ru.

PETROV, Vladislav Rufovich – Candidate of Sciences (Law), Associate Professor of the Department of General Education. Chuvash State Agricultural Academy. Russia. Cheboksary. E-mail: PVR-PVR@mail.ru.

Страницы. 146-150.